
  

 

         遅ればせながら <(_ _)> 💛13期 学 生 会 長 紹 介 

 

【学生会会長：崎原涼花】 8人の仲間と共に、私達13期の新学生会にとって、初めての大きな行事であるオープンキャンパス

はコロナ感染症のために急遽中止になりましたが、10月の学校祭は参加人数制限の下、学生会が主体となって実施することができま  

せんでしたが皆の模範となれるようこれからも成長し続けたいです。 

＊令和5年度の14期の新学生会役員選挙がありました。  

元気はつらつの1年生が新たな14期学生会役員の皆さんが学生会を盛り上げてくれることを楽 

しみにしています。  
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第一弾！ 学生会広報員インタビュー    輝く第一弾は、福祉住環境コーディネーター取得 3年2組 玉城 鈴美（たましろ れいみ）さん 

Ｑ、福祉住環境コーディネーターとは何ですか？                                         

Ａ、退院して自宅に戻る療養者快適に過ごしやすいように環境整える仕事です。例えば福祉用具を提案しケアマネージャーにコーディネートの 

アドバイスを行う専門知識が必要な職種です。 

Ｑ、在学中にどうやってとりましたか？                                          

Ａ、2年生の実習が５月で次の実習が１月だったのでその間で取ろうと思いました。 

Ｑ、この資格を知ったきっかけはなんですか？ 

Ａ、入学前に学校のホームページで学校の情報を集めているときに知りました。 

Ｑ、就職先でどのように活かせそうですか？ 

Ａ、就職したら患者さんに退院後の不安を取り除くためのアドバイスに活かそうと思っています。在宅実習の時には療養者さんがどんな環境、福祉用具、職種連
携があるかを見ながら現状を知る助けにもなりました。 

Ｑ、両立は大変でしたか？ 

Ａ、課題とかテストのときとかは難しいかな。落ち着いたときとかに少しずつコーディネーターの範囲のテキストを読むとか、在宅療養者に多いよくある疾患の
テキストを読むとかをしていました。特に寝る前や授業の空き時間を活用しました。 

Ｑ、どんな試験でしたか？ 

Ａ、コロナ禍でオンライン受験。パソコン環境、音声やカメラの事前調整が必要でした。 

Ｑ、勉強時間はどのくらいやっていましたか？ 

Ａ、多くて 3時間、最低でも 1時間程度はやっていました。7月～9月に本屋さんでわかりやすいテキストとか参考書をやって 10月11月に過去問を解き 12月に試験に挑
みました。１年生の時は授業や課題が慣れていなかったので 2年生で挑戦しようと決めていました。 

Ｑ、これから受験を考えている方へのアドバイスはありますか。          

Ａ、テキストだけではなく過去問が大事です。何度も繰り返し解いてください！ 
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1年3組 兼城 菜々花  

初めて街頭募金のボランティアに参加しま

した。ポリオという病気が世界中にまだ残っ

ていて、それを撲滅させるために声をかけま

した。道行く人は快く協力してくれて優しい

人であふれていました。一緒にぼらんてぃを

している那覇北ロータリークラブの方々も雰

囲気が良く、とても楽しく行うことができま

した。ボランティアを終えた時にはとても幸

せな気持つになっている自分がいました。

(* _̂ *̂) 

 

1年3組 喜瀬 彩菜  

今回のボランティア活動を通して、ポリオとは

どんな病気なのか、どこの地域で猛威を振るって

いるのか、そのために私たちにできることは何か

を考え、学ぶ機会になりました。環境が整ってい

る中で生活している私たちにとってポリオとは遠

い存在ではなく、今苦しんでいる子どもたちの写

真や動画などを事前に調べてみて、今、自分たち

にできることはワクチン接種のための募金活動だ

と思いました。ポリオに限らず、機会があればこ

れからも参加したいです。(* _̂ *̂) 

 

繁多川公民館健康よりどころ祭り（ボランティア参加） 
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